

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de julio de 2016.

### APOYA GOBIERNO DE ECATEPEC A EQUIPO FEMENIL DE VOLEIBOL PARA COMPETIR EN GUANAJUATO

\*Las participantes de la categoría Golden, de 40 a 50 años, participarán en una justa nacional, del 25 al 31 de julio, en la ciudad de León

El equipo femenino de voleibol Crystal de Ecatepec, de la categoría Golden de 40 a 50 años de edad, representará al Estado de México en un encuentro nacional que se llevará a cabo en León, Guanajuato, del 25 al 31 de julio, y para apoyar su esfuerzo y entusiasmo el Gobierno de Ecatepec entregó un estímulo económico para costear algunos gastos del viaje.

Las 14 integrantes del equipo entrenan en la colonia Jardines de Morelos y desde hace años se han dedicado con pasión a esta disciplina; y ahora que se medirán ante competidoras de diversas entidades del país tienen como objetivo principal conseguir un buen lugar en la competencia.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, dio a conocer que para la administración local es prioridad promover el deporte y por ello apoya a quienes con esfuerzo y disciplina logran enaltecer al municipio y a la entidad; agregó que el equipo Crystal es un claro ejemplo de que la práctica de ejercicio, en cualquiera de sus disciplinas, es benéfico para todas las edades.

Nos sentimos muy orgullosos de que estas 14 mujeres asistan a este encuentro deportivo como dignas representantes de Ecatepec y del Estado de México, y lo menos que podíamos hacer era apoyar su esfuerzo y brindarles la posibilidad de que viajaran con un poco más de recursos e impulsarlas a que obtengan un mejor resultado, les deseamos todo el éxito en esta competencia, dijo el edil.

Señaló que el gobierno municipal está interesado en fomentar el deporte, la cultura y la convivencia familiar, por lo que de enero a la fecha ha recuperado, rehabilitado y entregado más de 20 espacios públicos, en los que se colocaron juegos infantiles, gimnasios al aire libre, canchas deportivas y áreas verdes.

Adela Fragoso, una de las jugadoras, practica voleibol desde los 10 años y aunque a sus 53 años está a punto de retirarse por reglamento y dedicarse a entrenar a sus compañeras, asegura que esta actividad cumple con sus expectativas de vida.

A quienes jugamos este deporte nos afecta mucho las rodillas y los tobillos, pero esas molestias no son impedimento para que continuemos entrenando y consiguiendo triunfos, por eso nuestro slogan es Cuando ya no funcionan las rodillas, juega con el corazón, comentó.

Ser jugadora de un equipo, dijo, requiere disciplina y esfuerzo además de tiempo, por lo que su familia ha resentido que ella se dedique por completo a este deporte.

A pesar de que sus hijos son mayores, ella tiene responsabilidades que cumplir en su hogar, por ello tiene que dividir su tiempo para no dejar de lado su pasión.

Refirió que el recurso recibido será un apoyo, ya que se sumará a los recursos que como grupo ahorran durante varios meses para poder asistir a este tipo de competencias.

Adela y el equipo Crystal Golden tienen en mente regresar a casa con un excelente resultado, sin embargo para ella ya es una gran satisfacción personal concursar a nivel nacional.

